

RESIDENCIA DE MAYORES. CONSTRUYENDO UN HOGAR



No se trata de una simple residencia de mayores. Situada en un entorno privilegiado con las impresionantes vistas de la Maliciosa y su aire puro, la Residencia de Mataelpino es un gran hogar que acoge a los/as mayores con

una filosofía innovadora tendente a superar el desarraigo cuando cambian de domicilio, otorgando un trato individualizado, estimulando sus capacidades cognitivas para extraer de cada uno sus habilidades y conseguir una adaptación íntegra. Entre sus novedades se encuentra Otto, un dócil perrito de agua que forma parte de la plantilla y de la terapia para los/as residentes, con los que mantienen una cariñosa relación.



El objetivo, según nos cuenta Francisco, su director, es **“que nuestros/as residentes se sientan como en casa, pero con un tipo de atención profesional que en ésta no es posible”**. Aunque el centro se inauguró en ju-

nio, forma parte de una empresa familiar con una dilatada experiencia en el cuidado de los/as mayores.

Encarna, la psicóloga, quiere desterrar esa **“idea equivocada de que los/as mayores simplemente se quedan aquí”**. Es importantísimo mantenerles el ánimo, despertarles la sensación de que son válidos/as”. Aunque reconoce que es una ardua tarea, no cesa en su empeño de incluir continuas actividades para conseguirlo; como, por ejemplo, el proyecto ya en marcha de **grupos de lecturas. Este consiste en que alumnos/as de Primaria visiten a los/as mayores para deleitarles con la lectura**. Encarna explica de forma apasionada su pretensión: “A la vez se fomenta en los/as niños/as el entusiasmo por la lectura. Una especie de simbiosis entre ambas generaciones que tantos beneficios recíprocos pueden aportarse mutuamente”.

También cuentan con el apoyo del voluntariado de la Asociación La Laia para enseñar a **tejer muñecos, labores solidarias en las que participan tanto las mujeres como los hombres**. “Cualquier novedad aporta unos beneficios increíbles entre los/as residentes, que les permite interactuar y conseguir beneficios extraordinarios”, puntualiza Encarna. Incluso alguno/a de ellos/as se han inscrito en los distintos talleres que el Ayuntamiento de El Boalo, Cerceda y Mataelpino organiza mensualmente. Igualmente están dispuestos a calzarse deportivas para participar con nosotros en rutas guiadas de senderismo. Estaremos encantados de acompañarles.



Residencia Mataelpino. Calle de los Ganaderos 11. Mataelpino.
<http://mayoresmataelpino.es>